



# Presse - Information

HERAUSGEGEBEN VON DEN ZÜNDAPP-WERKEN GMBH MÜNCHEN

Überlegener ZÜNDAPP-Sieg

als Auftakt zur Deutschen Trialmeisterschaft 1961

Sehr geehrter Herr Schriftleiter !

Der 1. Trialvorlauf für die "Deutsche Trial-Meisterschaft 1961" am 26.3.1961 in Holzkirchen brachte einen überragenden ZÜNDAPP-Erfolg: ZÜNDAPP stellte nicht nur den Gesamtsieger der Veranstaltung, sondern siegte vor allem überlegen mit der neuen ZÜNDAPP - KS 75 (Falconette-Typ, Geländeversion).

Bei Veröffentlichung wären wir Ihnen für die Übersendung eines Beleges dankbar.

Mit freundlichen Grüßen !

ZÜNDAPP-WERKE GMBH  
Pressestelle

27.3.1961

R 2250

1944-1945

1946-1947

1948-1949

1950-1951

1952-1953

1954-1955

1956-1957

1958-1959

1960-1961

1962-1963

1964-1965

1966-1967

1968-1969

1970-1971

1972-1973

## Überlegener ZÜNDAPP-Sieg

### als Auftakt zur Deutschen Trialmeisterschaft 1961

ZÜNDAPP, verstärkt aktiv beim Motorsport 1961, errang beim Trial Holzkirchen am 26.3.1961, der ersten Veranstaltung des Jahres, einen überlegenen Sieg in der Klasse bis 100 ccm. Trotz stärkster Konkurrenz und schwierigster Sektionen wurde Volker Kramer, Marbach, auf ZÜNDAPP KS 75 (Falconette-Typ, Geländeversion) Bester und damit Klassensieger; Lorenz Specht, Ludwigsmoos, der vorjährige Deutsche Trialmeister in dieser Klasse, errang knapp dahinter, ebenfalls auf ZÜNDAPP KS 75, den zweiten Platz.

Star des Tages war der junge Günter Sengfelder, München, der sich auf seiner ZÜNDAPP-Trophy 175 S nicht nur den Klassensieg in der Klasse bis 200 ccm erkämpfte, sondern so souverän sämtliche Schwierigkeiten bestand, daß er zugleich Gesamt-Klassensieger des Trials wurde.

Auch in der Klasse über 200 ccm konnte Gustav Franke, Stadeln b. Fürth, einen guten zweiten Platz für ZÜNDAPP belegen.

Sensationell gestaltete sich der Erfolg der ZÜNDAPP-Fabrikmannschaft: Kramer, Sengfelder und Specht erreichten in fast idealer Weise 299 von 300 möglichen Wertungspunkten.

27.3.61

R 2251

als Auftakt zur Deutschen Trialmasterschaft 1961

KÜNDAPF, verstärkt aktiv beim Motorsport 1961, errang beim Trial Holzkirchen am 26.7.1961, der ersten Veranstaltung des Jahres, einen überlegenen Sieg in der Klasse bis 100 cm. Trotz stärkster Konkurrenz und schwerigster Sektionen wurde Volker Kramer, Marbach, auf KÜNDAPF KS 75 (Raisonneur-Typ, Geländeverstärker) Bester und damit Klassenmeister. In dieser Leistung, der vorjährige Deutsche Trialmaster in dieser Klasse, errang knapp dahinter, ebenfalls auf KÜNDAPF KS 75, den zweiten Platz.

Star des Tages war der junge Günter Sengfelder, München, der sich auf seiner KÜNDAPF-Trophy 175 2 nicht nur den Klassen- in der Klasse bis 200 cm erkämpfte, sondern so souverän sämtliche Schwierigkeiten bestand, daß er zugleich Gesamt-Klassen- Sieger des Trials wurde.

Auch in der Klasse über 200 cm konnte Gustav Franke, Steinhilber, einen guten zweiten Platz für KÜNDAPF belegen.

Sensationell gestaltete sich der Erfolg der KÜNDAPF-Rabikmannschaft; Kramer, Sengfelder und Specht erreichten in fast idealer Weise 200 von 300 möglichen Wertungspunkten.